

KATA PENGANTAR

Sesungguhnya segala puji hanya milik Allah, kita memuji-Nya, kita memohon pertolongan dan ampun kepada-Nya, kita berlindung kepada Allah dari kejelekan-kejelekan diri kita dan kejelekan amal perbuatan kita. Dan kita memohon kepada-Nya untuk keberkahan ilmu yang kita cari serta memohon perlindungan kepada-Nya dari bencana ilmu yaitu lupa. Alhamdulillah dengan hidayah dan anugerah-Nyalah penulis dapat menyusun tesis ini sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Program Studi Teknologi Pendidikan dengan judul Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Dan Kreativitas Terhadap Hasil Belajar Akidah-Akhlak Siswa Kelas IX Madrasah Tsanawiyah Negeri Kabupaten Aceh Timur.

Mengingat keterbatasan ilmu yang penulis miliki dalam penyusunan tesis ini, penulis menyadari tesis ini banyak terdapat kekurangannya, namun demikian berkat bantuan dari semua pihak tesis ini dapat diselesaikan, oleh karena itu dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada yang terhormat Prof. Dr. H. Abdul Muin Sibuea, M.Pd selaku pembimbing I dan Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd selaku pembimbing II yang telah senantiasa meluangkan waktu kosong untuk membimbing penulis dan memberi masukan-masukan serta motivasi hingga penulis berhasil merampung tesis hingga selesai. Dan terimakasih kepada ketiga Narasumber yang terhormat Prof. Dr. Abdul Hasan Saragih, M.Pd, Ibu Dr. Samsidar Tanjung M.Pd dan Ibu Dr. Farihah, M.Pd yang telah memberikan masukan, koreksi serta arahan-arahan untuk perbaikan tesis. Selanjutnya ucapan terimakasih kepada:

1. Rektor Universitas Negeri Medan, Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd, Direktur Pascasarjana Universitas Negeri Medan Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd, Ketua Prodi Teknologi Pendidikan Dr. R. Mursid, ST., M.Pd, sekretaris Prodi Teknologi Pendidikan Ibu Dr. Samsidar Tanjung, M.Pd.
2. Pegawai tata usaha Prodi Teknologi Pendidikan Abang Muhammad Isnaini, M.Pd dan seluruh civitas Akademik Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah memberikan bantuan untuk kelancaran studi selama mengikuti perkuliahan hingga selesai. Bapak dan Ibu Dosen Program Studi Teknologi Pendidikan Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah membekali penulis dengan berbagai disiplin ilmu, pengalaman dan kematangan berpikir.
3. Bapak Drs. Adnan selaku Kepala Sekolah MTsN Kuta Binjai Kabupaten Aceh Timur, Bapak Munzilin, S.Pd selaku Kepala Sekolah MTsN Simpang Ulim Kabupaten Aceh Timur, Bapak Irsyadi, S.Pd.I selaku guru bidang studi Akidah-Akhlak di MTsN Kuta Binjai, Ibu Syarifah Chairani, S.Pd.I selaku guru bidang studi Akidah-Akhlak di MTsN Simpang Ulim. Dan guru-guru penulis di MTsN Kuta Binjai, serta siswa/i MTsN Kuta Binjai kelas IX-1 dan IX-2 dan siswa/i MTsN Simpang Ulim kelas IX-7 dan IX-8.
4. Ucapan terimakasih yang tiada hentinya penulis persembahkan kepada, Ibu tercinta Hariti, yang selalu senantiasa mendoakan penulis untuk diberikan kemudahan serta sukses dalam menjalani kehidupan dunia dan akhirat, dan untuk almarhum ayah tercinta M. Amin yang telah sekian lama pergi menghadap Ilahi. Kepada abang pertama Subki, SE sebagai tulang punggung keluarga yang telah bersedia menjaga serta mendidik dan menanggung semua biaya hidup penulis hingga penulis bisa menyelesaikan pendidikan hingga

jenjang magister, kepada abang kedua Muhammad Irsyadi, A.Md dan abang ketiga Mahdi, kepada adik satu-satunya Mutahar, semua kakak ipar, Kakak Nurjannah, Kakak Zuriani, dan Kakak Fadliah, S.Pd.

5. Kepada Ibu Dra. Nurhayati, MA dan Bapak Dr. Zulfikar Ali Buto Siregar, MA dan yang senantiasa selalu mendukung dan memberi motivasi kepada penulis.
6. Kepada sahabat seperjuangan Mutia Sari, S.Pd.I, Syajaratuddur, S.Pd.I, Fitri Yani, S.Pd, Indah Putri Santri, S.Pd, Nova Yusfita, M.Pd, Handriani Milladya Ginting, S.Pd dan Ima Pinensi Tarigan, S.Pd, yang selalu memberi dukungan dan bertukar pikiran, masukan-masukan untuk menyelesaikan tesis. Rekan-rekan mahasiswa Program Studi Teknologi Pendidikan terutama angkatan XXIV Kelas A1 Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah memberikan bantuan moral dalam perkuliahan dan penyelesaian penulisan tesis ini. Rekan-rekan alumni STAIN Malikussaleh Unit 2 angkatan 2009 Jurusan Tarbiyah Program Studi Pendidikan Agama Islam.

Kepada semua pihak yang telah memberi dukungan kepada penulis yang tidak mungkin penulis sebutkan satu persatu. Semoga apa yang telah diberikan menjadi amal ibadah dan imbalan yang berlipat ganda dari Allah SWT. Semoga hasil penelitian ini dapat bermanfaat bagi pendidikan di masa kini dan masa yang akan datang. Selain itu, penulis juga berharap semoga tesis ini bermanfaat bagi penulis dan bagi para pembaca yang membuthkannya.

Medan, Juni 2016
Penulis,

Mutia
8146121028